
летарии всех стран, соединяйтесь!

JA ИНДУСТРИАЛЬНЫЕ
ЕКАДРЫ

ле тара и всех, стран, соединяйтесь! Новая страница

Орган парткома, комитета ВЛКСМ, профорганизации и дирекции
Уральского политехнического- института им. С. М. Кирова

Год издания
№ 3 (1437). ЧЕТВЕРГ, 21 января 1960 г. XXVI.

' Цена 10 коп.

ВЕЧНО ЖИВОЙ

Весь мир молниеносно облетели 
четкие слова нового Закона.

«Верховный Совет Союза Со
ветских Социалистических Респуб
лик, внимательно изучив сложив
шуюся в настоящее время между
народную обстановку и всесто
ронне взвесив все обстоятельства, 
считает возможным и целесооб
разным провести новое значитель
ное сокращение Вооруженных 
Сил СССР».

Во всех уголках с восхищением 
говорят о новом предложении Со
ветского Союза.

Актовый зал института перепол
нен. Студенты, научные работни
ки, рабочие и служащие собра
лись высказать горячее одобре
ние нового шага Коммунистиче
ской партии, Советского прави
тельства.
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А. М. Горький хорошо ска
зал о всенародной любви к 
В. И. Ленину; «Был в нем не
кий магнетизм, который при
тягивал к нему сердца и симпа
тии людей труда». Яркое сви
детельство тому — сборник 
«Письма трудящихся В. И. 
Ленину», подготовленный со
трудниками Института 
ксизма-ленинизма при 
КПСС и Центрального 
дарственного архива Октябрь
ской революции и социалисти
ческого строительства СССР и 
выпускаемый Госполитизда- 
гом к 90-летию со дня рожде
ния великого вождя, 
сборник вошла часть 
телеграмм различных 
заций и отдельных лиц на имя 
В. И Ленина. Большинство 
документов, исключая ответы 
В. И. Ленина, публикуется 
впервые.

Письма, включенные в сбор-

мар- 
ЦК 

госу-

В этот 
писем и 
органи-

ник, охватывают период с но
ября 1917 по январь 1924 го
да. Они проникнуты револю
ционным энтузиазмом и, как 
зеркало, отражают эпоху ве
ликих свершений, победное 
шествие Советской власти, 
героику гражданской войны, 
становление и укрепление пер
вого в мире социалистического 
государства рабочих и кре
стьян. Трудящиеся в письмах 
В И. Ленину, главе прави
тельства, вождю масс и пар
тии, приведшей народ к осво
бождению, заявляют о своей 
благодарности Советской вла
сти, готовности защитить ее 
от любого врага.

Месяц за месяцем, год за 
годом письма показывают, как 
росла наша страна, а вместе с 
ней рос советский человек, но
вый, полноправный хозяин го
сударства. В письмах В. И. 
Ленину трудящиеся спраши-

Вместе с нами
рукоплещет весь мир

но сознавать, что эти великие 
открытия сделаны в советской 
стране. Взоры людей всего мира 
обращены теперь к нашей стране. 
Почему? Дело не только в гро
мадных экономических успехах. 
Идеи марксизма-ленинизма о мир
ном сосуществовании народов 
овладевают умами всего челове
чества.

Каждому новому предложению 
Советского правительства, направ
ленному на укрепление мира, ру
коплещет вместе с нами весь 
ной шар.

От имени наших 
звольте мне выразить 
ство признательности 
правительству за 
борьбу за мир. За то, что мы мо
жем спокойно работать на благо 
человечества.

Выступает заведующий кафед
рой политэкономии С. В. Сергеев.

Выходит студент химико-техно
логического факультета Анатолий 
Балакин.

ученых 
горячее

партии
неутомимую

Митинг открывает секретарь 
парткома А. В. Бакунин.

На трибуну поднимается заве
дующий кафедрой физики П. В. 
Г ельд.

— Многое, 
чем мечтало 
вится явью, 
ракеты, пуск

—• говорит он, — о 
человечество, стано- 
Полет космической 
атомохода... Радост-

вают ответа на многие волную
щие их вопросы, спешат по

делиться с ним радостью: пу
щена первая электростанция, 
заработал новый цех, открыт 
клуб, вспахан дополнительный 
участок земли, состоялся вы
пуск курсантов.

В. И. Ленин глубоко радо
вался письмам трудящихся, на
зывая их «подлинными чело
веческими документами». Он 
не оставлял без внимания ни 
одного серьезного письма, да
же будучи больным, отвечал 
на письма. В сборнике поме 
щены резолюции, 
ответы Владимира
на многие письма, 
очень ценны тем, что 
еще раз показывают 
связь В. И. Ленина с 

, И народ платил ему 
ничной любовью.

Источником такой любви на
рода к В И. Ленину, его не
пререкаемого авторитета была 
глубокая вера Ильича в массы 
трудящихся. В. И. Ленин ни
когда не скрывал от 
истинного положения 
трудностей. Ленинский

глубочайшая ленинская 
в народ пронизывают 
многогранную деятель- 
созданной и воспитанной

Пронесем 
эстафету отцов

— Всему миру, — говорит он,— 
известно, что с трибуны высшего 
законодательного органа нашей 
страны Никита Сергеевич заявил 
о новом шаге советской страны в 
укреплении мира.

Наш народ хорошо знает, что 
такое война. Хорошо знают ее 
наши матери, потерявшие сыно
вей и мужей, хорошо она известна 
нашим отцам, которые пронесли 
Красное знамя от Москвы до Бер
лина. Мы не хотим войны!

Разрешите мне от имени студен
ческой молодежи поблагодарить 
нашу партию и заверить ее, что 
мы, которым предстоит строить 
коммунистическое общество, твер
до понесем в будущее вымпел

Перекуем мечи 
на орала!

мира во всем мире, в упорной 
борьбе завоеванный нашими от
цами.

Единодушно принимается ре
золюция, в которой записаны 
слова одобрения нового Закона 
о сокращении вооруженных сил 
на 1 млн. 200 тыс. человек.

— «Мы заявляем, — пишут по
литехники, — что с еше большей 
энергией будем трудиться для 
мирных целей, бороться за повы
шение качества учебы, научно-ис
следовательской и воспитательной 
работы — за все то, что поможет 
успешному решению задач семи
летки.

И НИКОЛАЕВА.

народа 
дел, 

стиль

заметки, 
Ильича

Они 
еще и 
тесную 

народом, 
безгра-

это 
вера 
всю 
ность 
им Коммунистической партии 
Советский народ единодуш
но поддерживает мудрую 
ленинскую внутреннюю и 
внешнюю политику Комму
нистической партии и Совет
ского правительства. Обо всем 
этом убедительно свидетель
ствуют многочисленные письма 
трудящихся в адрес централь
ных партийных и советских 
органов

ЗА ПРОПАГАНДУ ДЕЙСТВЕННУЮ
Партийный комитет на заседа

нии 14 января заслушал секрета
ря партийной организации метал-, 
лургического факультета Б. Ф. 
Зобнина и зам. секретаря парт
бюро радиотехнического факуль
тета Р. М. Матвеева о состоянии 
агитационно-массовой работы в 
академических группах.

Что сделано факультетами за 
первый семестр? Какова роль 
партийных организаций и отдель
ных коммунистов в улучшении 
агитационно-массовой работы сре
ди молодежи? Что сделано, что
бы помочь молодежи овладеть 
марксистско-Ленинск гм мировоз
зрением, научить ее глубоко по
нимать жизнь, политику партии, 
воспитать у студентов потреб
ность активного участия в деле 
строительства коммунизма?

При партийных бюро создан и 
работает партийно-комсомольский 
актив по руководству агитацион
но-массовой работой. Партгруп
орги совместно с бюро ВЛКСМ 
специальностей подобрали агита
торов групп, утвержденных позд
нее партийными бюро.

ПОИСКИ НОВЫХ ФОРМ
- Агитационно-массовая (рабо

та в учебных группах является 
одним из важнейших средств по
литического . воспитания студен
тов, — говорит Б. Ф. Зобнин. 
Успех этой работы во многом за
висит от согласованной, устрем
ленной деятельности партийной, 
комсомольской и профсоюзной ор
ганизаций, всего педагогического 
коллектива. У нас на факультете 
центром работы с агитаторами 
являются партийные группы спе
циальностей. Еженедельно парт
групорги сообщают в партбюро о 
проведенных агитаторами бесе
дах. Регулярно проводятся семи
нары агитаторов.

В процессе работы появилась 
новая более гибкая форма орга
низации семинаров по специ
альностям. Она позволяет дать 
агитаторам конкретные материа
лы, близкие профилю их будущей 
специальности.

Для улучшения подготовки аги
таторов к беседам и обмена опы
том мы начали проводить объеди
ненные семинары агитаторов. В 
конце декабря провели совмёст-

ный семинар термистов, кузнецов 
и прокатчиков. Интересно про
шел семинар по обмену опытом 
с инженерно-экономическим фа
культетом.

Создан уголок агитатора.
В новом составе бюро ВЛКСМ 

факультета усилили апитсектор— 
3 человека. Это позволило уде
лять больше внимания агитработе.

После постановления партийно
го комитета от 11 апреля 1959 го
да была проведена значительная 
работа. Количество политических 
бесед в группах возросло. " 
весь 1'958-59 учебный 
было проведено около 
только за семестр этого 
270. На факультете нет групп, в 
которых не проходили бы беседы.

Но нами не решена еще задача 
повышения качества 
как этого требуют 
ЦК КПСС.

Каждая беседа 
с постановлением 
задачах партийной 
современных условиях» «...долж
на помогать... правильно по
нимать общественные явления, 
превращать принципы коммуни-

Если за
год их
250, то
года —

i бесед так, 
постановления

в соответствии 
ЦК КПСС «О 

пропаганды в

Сдают первокурсники
Вот и твой черед настал. 

Впервые ты держишь в руках 
зачетную книжку. Волнуешь
ся? Смелее!

Сдают первокурсники. Пожа
луй, не меньшее волнение ис
пытывают экзаменаторы. И с 
каким-то особенным внимани
ем вслушиваются в ответы.

Группа М-1.47 сдает анали
тическую геометрию,.

Как же?
Пока неплохо. Не скрывая 

радости, выбегает из аудитории 
Вера Котова.

— Пять, — выдыхает она. 
Значит, есть чем порадовать 
своих товарищей в инструмен
тальном цехе 
тельноГО завода. Она не толь
ко теперь умеет обращаться с 
резьбошлифовальным станком.

стической морали в глубокие лич
ные убеждения, прививать нетер
пимость к проявлениям буржуаз
ной идеологии, аполитичности, 
обывательщины».

В том, чтобы научить студен
тов-агитаторов именно такому 
проведению бесед и заключается 
наш долг — долг старших това
рищей. Партийное собрание фа
культета 20 октября 1959 года 
обязало каждого коммуниста про
вести среди студентов не менее 
одной беседы в год, на примере 
показать, как можно построить 
беседу живо н увлекательно.

РАЗНООБРАЗИТЬ 
ТЕМАТИКУ БЕСЕД

Кроме того, необходимо искать 
совершенствовать формы про-

маш и ноет,рои-

и _
■ведения агитационно-массовой ра
боты, разнообразить тематику бе
сед. В группах факультета из 
273 бесед только 41 была прове
дена на так называемые свобод
ные темы: о достижениях науки 
и техники, о построении социа
лизма в странах народной демо
кратии, о культуре и т. д.

Большое агитационное значение 
имеют и такие мероприятия, как 
вечера содружества с бригадами 
коммунистического труда, встречи 
со старыми большевиками, обще
ственные смотры групп.

Очень затрудняет работу и уча
стие в ней широкого партийного 
и комсомольского актива отсут
ствие на факультете единого дня 
для проведения бесед.

Для дальнейшего 
а гит ацион н о- м ассовой 
факультете партбюро 
необходимым, закрепив

улучшения 
работы на 

считает 
сущее г -

Значит, по плечу и наука.
Еще «раз открывает свою за

четную книжку Валерий Боб
ров, в ней тоже «пятерка».

А вот выходит Юра Кулик, 
И тоже «пять».

А КутемОву и Ростикову по
завидовали все.

Сессия закончена!
Как?
Да, да! Они участвовали в 

олимпиаде по начертательной 
геометрии. Оба решили тогда 
по 4 задачи за 3 часа. А по 
условиям победители освобож
даются от экзамена.

Как сдала группа? — 8 — 
«отлично», 10 — «хорошо», 
П — «удовлетворительно», рб 
щий итог был бы неплохим, 
но... подвел Л. Русанов Он 
получил «меуд».

вующие формы организации уче
та этой работы, особое внимание 
уделять качеству бесед с тем, что
бы поднять их политическую дей
ственность.

Однако несмотря на заметное 
усиление внимания агитационно
массовой работе партийный коми
тет отметил, что общий уровень 
ее состояния на факультете еще 
недостаточен, 
зация не добилась < 
ской работы во всех 
слабо использовала!
скую организацию для 
агитработы в группах.

На радиотехническом факуль
тете во многих группах работа 
ведется иеудовлетзор и т е л ь н о. 
Прикрепленные преподаватели, за 
редким исключением (тт. Киршин, 
Куценко, Матвеев), к политико
массовой работе в академических 
группах не привлечены. Экраны 
работы агитаторов не заполнены, 
учет не ведется.

Партийный комитет ‘ предупре
дил тов. Матвеева и обязал в 
кратчайший срок принять дейст
венные меры для улучшения аги
тационно-массовой работы.

Партком постановил повысить 
ответственность прикрепленных 
преподавателей за состояние агит
работы и потребовать -от них кон
кретной помощи агитаторам групп. 
Особое внимание необходимо уде
лить повышению качества работы 
агитколлективов и четкому плани
рованию и контролю, руководст
вуясь повседневно постановле
нием ЦК КПСС от 9 января 1960 
года.

Партийная органи- 
систематиче- 

: группах и 
КОМСОМОЛ!,- 
оживления



На заседании

металлурги-
Алексея Хус-

профкома решено
За первое место в общесоюзном 

конкурсе по улучшению быта и 
отдыха студентов наш институт 
получил денежную премию в сум
ме 40 тысяч рублей.

На очередном заседании проф
кома студенты предложили ку
пить в каждый корпус по швей
ной машине, магнитофону и дру
гие ценные вещи.

На заседании была отмечена 
хорошая 1работа шредседателя 
студсовета 10 корпуса Жоры Го- 
люпова, председателя! ииститут- 
ского жюри Юры Алексеева, пред
седателя профбюро 
ческого факультета 
нутдинова и др.

Принято решение 
нии студентов; активно участвую
щих в работе по улучшению быта 
и отдыха студентов, денежными 
премиями на общую сумму 10 ты
сяч рублей и грамотами.

Отмечены и недостатки в рабо
те по самообслуживанию. Особен
но" плохо оно организовано в ау
диториях строительного, механи
ческого факультетов. Ухудшилось 
санитарное состояние в 9 студен
ческом корпусе.

П. ДОБРЫНСКИЙ, 
группа Э-309.

о иашражде-и Заведующий кафедрой

золотые

Неизвестно, куда пропал 
один билет. Недовольно и по
дозрительно ворчал контролер. 
Шумно и убедительно шестна
дцать студентов и одна про
водница доказывал,и, что при 
посадке они были все. Нако
нец, все улажено. Едем даль
ше, Звучит песня — веселый 
спутник студентов. С шумом 
проносятся встречные поезда, 
прочеркивая огнями 
штрихи в нашем синем окне. И 
снова сказочные в своем зим
нем уборе леса и поля При
уралья.

Утром 
старыми 
ны<и. на 
этажные

Идем к главному архитекто
ру города. Принимают нас 
очень радушно, Николай Ива
нович Бойченко рассказывает 
об истории города, о крупном 
строительстве, которое измени
ло за годы советской власти 
лицо прежнего провинциально
го городка.

По планшету генплана зна
комит , нар с планировкой и 
проектом реконструкции. горо
да. Выпускник нашего инсти
тута заместитель главного ар
хитектора Геннадий Михайло
вич Игошин показывает макеты 
застройки отдельных районов 
Перми, сделанные по его про
ектам.

Интересен проект застройки 
района Городских горок. Ря
дом с жилыми домами разме
щены магазины, бытовые уч
реждения, специальные детские 
городки объединят ясли, дет
ский сад и школу. Здесь пло
щадки для игр, плескательные 
бассейны, зелень. Много, 
много зелени.

А потом все вместе едем 
знакомиться с городом. Генна-

—■ Пермь. Рядом со 
домиками, обречет- 

снос, высятся много- 
дома..

Кино—в учебный процесс
— Лучше один раз показать, 

чем сто раз сказать,—• говорит 
китайская пословица. Подмечено 
удивительно точно. Действитель
но, как расширяются представле
ния наших студентов, когда после 
теоретических лекций о землерой
ных машинах они могут позна
комиться с ними на экране.

Декан строительного факуль
тета iH, А. Карташов на очеред
ном (Деканском совещании сооб
щил о том, как используется де
монстрация научных фильмов для 
улучшения учебного процесса.

Кафедры архитектуры, строи
тельного производства, оснований 
и фундаментов, строительных 
конструкций и строительной ме
ханики используют широкие воз- 
можност® кино.

К сожалению в каталоге кино
проката трудно найти фильмы по 
городскому строительству, гео
дезии, гидравлике и т. д.

Поэтому следует организовать 
приобретение фильмов через

Работы непочатый
Большая задача стоит 

перед учеными нашего 
института в семилетке: 
помогать предприятиям 
в разработке и освоении 
нЬвой техники, в совер
шенствовании технологи
ческих процессов.

Как же решается! она?

химических машин, ап
паратов и установок 
профессор-доктор техни
ческих наук Константин 
Николаевич Шабалин 
рассказал нам:

— Главная работа, ко
торая выполняется сей
час кафедрой — это уча
стие в освоении, реконст
рукции медно-купоросно
го цеха Пышмин скоро 
медеэлектролитного 331- 
вода.

Медный купорос здесь 
получают от отходов 
электролиза меди, ути
лизация которых очень 
важна. Оборудование же 

семилетии, 
панорам

но-

дий Михайлович показывает 
нам новостройки Перми, рас
сказывает о перспективах раз
вития города в 
Вот — строящийся 
ный кинотеатр, а здесь 
вый корпус горного института. 
А на площади — елка, ледя
ные скульптуры: русская трой
ка, богатыри, медведи.

Но много ли увидишь за ко
роткий зимний день. Руково
дитель экскурсии 
знакомит нас 

пути. Едем
Участник

Б. И. Труба 
интересными

центральные базы и организовать 
съемки учебных фильмов силами 
любительской киностудии.

Кафедра теплогазоснабжения 
под руководством профессора 
С. Е, Бутакова разрабатывает 
сценарий и . будет консультиро
вать съемки фильма по вентиля
ции промышленных зданий.

Кафедра геодезии работает над 
фильмом «Продольное нивелиро
вание».

Счастливо, пловцЬ1!
22 января команда наших плов

цов выезжает в Москву, где 
встретится со спортсменами МГУ, 
и в Киев на всесоюзные студен
ческие соревнования.

В составе команды Л. Кип- 
риянова, 3. Юровских, Т. Сутоц-, 
кая, Н. Шукшина, Н. Засыпкина,» 
Л. Волынкина, Б. ШаинсиийЛ 
В. Сургучев, Г. Букреев, Е. Се-( 
мин, В. Речка лов, В. ЧерменсюийД 
И. Хохлов, В. Сперанский, Е. Ми-< 
тюннн. (

цеха не только отсталое, 
но просто кустарное. 
Кристаллизация ведется 
в аппаратах периодиче
ского действия, иа кото
рых занято много рабо
чих тяжелым физическим 
трудом. Вопросами ре
конструкции занимается 
сейчас преподаватель наг 

. шей кафедры доцент 
Матусевич. Проектные 
работы по реконструк
ции выполняет «Унипро- 
медь», конструкторские— 
«Унихиммаш» и
кафедра. Мы рекомен
дуем применение механи
ческих кристаллизаторов 
непрерывного действия, 
применение центрифуг и 
многое другое. После ре- 
кЬнструкции медно-купо- 
росный цех должен стать 
крупнейшим в Союзе.

Для; Уралхиммаша ка
федра проводит работы 
по исследованию, разра
ботке и освоению ореб-

наша

репных теплообменни
ков, которые значитель
но дешевле обычных и 
работают более - интен
сивно.

Работы ведет
Яков 
бух.
была 
дика 
стоит 
роваиия, 
опытного образца, иссле
дования и проверки ме
тодики расчета, а затем 
пуск аппарата в серий- 
нбе производство.

В помощь Нижне-Та
гильскому металлургиче
скому комбинату прово
дятся работы по меха
низации подборки вы
гружаемого из печей Кок
са,. Работы ведет Б. В. 
Березин..,

Работы по конструи
рованию, изготовлению и 
освоению установки по 
автоматическому смеше-

доцент 
Давыдович Авер- 
В минувшем году 
разработана мето
расчетов. Теперь 
задача конструи- 

иэготовления

По стране советской

для строителей местами, 
сомольский проспект — улица, 
которой предстоит стать глав
ной. Заходим в дом... без пер
вого этажа. Собственно, этаж 
есть, но нет стен. Три верхних 
этажа лежат на 
железоб етонн ы х 
Внизу разместится 
стеклянные витрины 
стены. И такой дом 
один.

монолитных 
колЬннах. 

магазин, 
заменят 

Перми неВ

Утром снова в 
на Камскую ГЭС. 
строительства Б. И. Труба рас
сказывает нам о том, как ве
лась эта крупная стройка. Ра
ботники КамГЭСа знакомят с 
работой станции.

Машинный зал расположен в 
теле плотины, особенность, 
которой гордятся строители.

Удобно и
расположение одного из 
рогенераторов, что дает 
номию 
средств примерно 
центов, 
сию в 
метров

горизонтальное 
гид- 
эко- 

металла и строительных 
на 40 про- 

Заканчиваем экскур- 
потерне на глубине 34 
под водой.

гале- 
с богатей- 
картин и 

советских

Посетили картинную 
рею, ознакомились 
шей коллекцией 
скульптур русских, 
и зарубежных художников.

нию компонентов фар
мацевтических порошков 
ведут доценты В. М. Го
ворков и К. Н. Шабалин. 
В порядке курсового 
проектирования! студен
тами выполнен ряд 
эскизных проектов. Они 
будут рассматриваться в 
совнархозе, и одобренная 
конструкция будет раз
рабатываться. Особая, 
сложность состоит в том, 
что таких установок еще 
не. существует, она 
дет уникальной.

— Но самой нашей 
далеко идущей задачей в 
семилетке, —- сказал в 
заключение К. Н. Шаба
лин, — является помощь 
Уралхиммашу в созда
нии исследовательского 
сектора по конструиро
ванию. Сейчас исследо
вательские .[Лбоды для 
них проводят научно-ис
следовательские институ
ты, сам же завод вы
полняет лишь рабочие 
проекты. Необходимо со
средоточить проектиро
вание и испытание но
вых аппаратов целиком 
на заводе, создать спе
циальную выездную 
группу на другие заво
ды. Этим мы и займемся.

Словом, работы непо
чатый край,.

В. МОРОЗОВ, 
группа Хт-488.

Осматриваем рабочий посе
лок камгэсовцев. Новые типо
вые трех-четырехэтажные до
ма, оздоровительный поселок в 
сосновом бору, дом культуры, 
автобусы — все: это делает го
родок прекрасным местом жи
тельства и отдыха для семей 
рабочих КамГЭСа.

Много полезного дала 
экскурсия нам — будущим ин
женерам -строителям. Мы бла
годарны деканату, кафедре 
ГСХ и нашему прикрепленно
му преподавателю Б. И. Трубе, 
организовавшим эту интерес
ную поездку.

В,. БЛИНОВ, 
группа С-276.

На старте научные работники
17 Января на Шарташе были 

проведены личноркомандные со
ревнования по лыжам на дистан
цию 5 км для мужчин и 3 км для 
женщин среди научных работ
ников и служащих института.

Низкая температура и падаю
щий снег с 1ветром сильно затруд
няли скольжение. Но соревнова
ния прошли ,в интересной спор
тивной борьбе и закончились хо
рошими показателями.

Первое место завоевал коллек
тив цехкома металлургического 
факультета (физорг тов. Позде
ев), второе место за отделом ди
рекции и третье место у химико- 
технологическогЬ факультета
(физорг Инюшкин).

Лучше всех дистанцию 5 км 
прошел ассистент кафедры архи
тектуры Ю. Н. Лукоянов (19 ми
нут 14 секунд), второе место с 
результатом 20 минут 48 секунд

Победа за нашими лыжниками

лыжников 
первые 
гонках,

Закончилось первенство област
ного совета ДСО «Буревестник» 
п1о лыжному спорту и первенство 
города среди вузов.

Коллектив наших 
уверенно занял все
командные места как в 
так и в эстафетном беге.

Галина Чернышева и
Кузнецов стали чемпионами вузов.

В эстафетном беге 4X5 км 
команда женщин в составе Н. Ко- *Л. Кузнецов (все с механическо- 
са|ре.вой (И-2), Л. Шестаковой го факультета).
(Рт-3), Н. Лебедевой (Э-2) и В. СТОЛБОВ.

Леонид
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О делах электрических

людей, испол-

Многие годы вопрос о ремонте 
электрооборудования кафедр, а 
также вопрос о восстановлении 
плавких предохранителей решал
ся просто — этим занимались де
журные электрики. Все было хо
рошо: и кафедры были довольны, 
и электрики не перерабатывали.

Однако руководству УПК. такое 
положение показалось явно не
нормальным. Круг действий элек
триков ограничили только обслу
живанием центральных распреде
лительных щитов и аудиторий.

Кафедрам предложили обеспе
чивать свои потребности в лам
пах, плавких предохранителях, в 
тех или иных ремонтных рабо
тах по классическому принципу: 
«Спасение утопающих — дело рук 
самих утопающих».

Конечно, на кафедрах можно 
своими силами напаивать пробки. 
Можно выделить 
няющих функции электриков. По 
этому пути можно идти и дальше. 
Можно, например, силами кафедр 
вести работы по водопроводу и 
канализации, а при наличии неко
торой фантазии можно даже пе
ревести кафедры на самоотопле- 
ние.

Но, спрашивается, какая в этом 
необходимость? Стоит ли непро
изводительно использовать работ
ников кафедр для работ, которые 
более качественно и с меньшей за
тратой времени могут выполнить 
специалисты?

Хочется напомнить, что функ
ции руководства УПК заключают
ся не в создании дополнительных 
трудностей для работы кафедр, а, 
наоборот, в изыскании путей об
легчения работы последних. По- 
этому-то они должны восстано
вить прежнюю систему обслужи
вания кафедр.

Г. ХАРЛАМПОВИЧ.

Норотко
дни зимних каникул многиеВ

студенты отдохнут в домах отды
ха и' санаториях Урала.

25 января 30 человек выезжают- 
в Дегтярский, Обуховский, В.-Сы- 
оертский дома отдыха.

С 6 февраля поедет еще одна 
группа.

Профком предоставил тридца
типроцентные путевки.

занял Е. А. Маненков — пред
ставитель команды отделов ди
рекции и третье — А. А. Поздеев, 
доцент металлургического факуль
тета.

У женщин лучший результат 
показала Люда Михайловская — 
представительница команды отде
лов дирекции. Она прошла 3 
за 15 минут 
место заняла 
(химфак) do

! км
15 секунд. Второе 
Ф. М. Кириллова 

временем 16 минут 
02 секунды и третье К. В. Сере
бренникова (металлургический фа
культет). Ее время 17 минут 33 
секунды.

К сожалению, не все цехкомы 
выставили команды. Такие фа
культеты, как механический (физ
орг тов. Гальчун), инженерно
экономический факультет (физ
орг тов. Духневич) не приняли 
участия в соревнованиях.

В А. ДУТОВ

Г. Чернышевой (М-5) на этот раз 
были впереди своих постоянных 
конкуренток -— студенток меди
цинского института и таким об 
разом взяли реванш за недавний 
проигрыш на первенстве, города.

Мужская команда без особой 
борьбы также выиграла эстафет 
нын бег 4X10 км. В ее составе 
выступали В. Яковлев (Э-4), 
В. Колебаев, Л. Кондратов,

Типография иэд-ва «Уральский рабочий». Свердловск, ул. Ленина, 49.


